

Es industria 4.0 prioridad para SE (Reforma 27/11/19)

Es industria 4.0 prioridad para SE (Reforma 27/11/19) Alejandro González Cd. de México (27 noviembre 2019).- Fomentar el desarrollo de la industria 4.0 es prioritario para la Secretaría de Economía (SE), aseguró Ernesto Acevedo, subsecretario de Industria y Comercio de dicha institución. El funcionario federal dijo durante su participación en el foro Innovation Day que en la SE hay recursos económicos para apoyar a las industrias en su transformación digital, aunque no detalló cuánto y cómo pueden las empresas obtenerlo. "La industria 4.0 es una materia que consideramos prioritaria en la agenda de la SE. Sabemos que esta industria abre paradigmas para nuevos modelos de negocio, oportunidades de inversión y oportunidades para generar mayor crecimiento y propiciar mayor bienestar. "Tenemos programas específicos con recursos económicos que pueden complementar apoyos o programas de financiamiento que puede ofrecer banca de desarrollo como el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF)", apuntó Acevedo. El subsecretario de la SE comentó que además de impulsar la digitalización e industria 4.0, el objetivo es que México no sólo sea un líder en manufactura y exportador de diversos productos, sino que se convierta en un exportador de servicios, sobre todo tecnológicos. "La innovación tecnológica va a transformar procesos productivos. México es una plataforma exportadora muy exitosa, pero está concentrado en pocas actividades, somos exportadores de manufacturas; queremos, con nuevas tecnologías, ser una plataforma exportadora de servicios. "México debe pasar a ser exportador de tecnología y otros servicios. Por eso tendrán las empresas apoyo de la SE, sobre todo aquellas que se dedican a la innovación", añadió el subsecretario Acevedo.